

LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA

DIARIO UNIVERSAL DE NOTICIAS
ECO IMPARCIAL DE LA OPINION Y DE LA PRENSA
5 CÉNTIMOS EN TODA ESPAÑA

PRECIO DE LA SUSCRICION
En Madrid por la mañana ó por la noche
1'50 PESETA AL MES
En Provincias, 6 pesetas trimestre.
Estranjero y Ultramar, 12 pesetas trimestre.

PRECIO DE ANUNCIOS
En todas las ediciones y en el "Diario"
UNA PESETA LINEA
Se reciben exclusivamente en esta administracion y en las oficinas de la SOCIEDAD GENERAL DE ANUNCIOS, Príncipe, 17.

AÑO XXXIII NUM 8822

MADRID JUEVES 18 DE MAYO DE 1882.

OFICINAS: MAYOR 120

PARA BUENOS VINOS DE MESA
la casa Avansays, Carmen, 10.

EL CRÉDITO-UNIDO

Gran comercio de géneros coloniales y del reino y CAJA GENERAL DE AHORROS civiles, militares y del clero, creada hace TRES AÑOS y acreditada desde su fundación.

19, INFANTAS, 21, MADRID

SECCION COMERCIAL

PROVEEDORA DE LA REAL CASA, DEL EJERCITO Y ARMADA Y DEL CLERO.

Dicha seccion comprende al gran comercio de frutos coloniales del Crédito-Únido, que se halla completamente surtido de excelentes géneros del Reino y Extranjeros, cuya venta, a precios económicos, se hace con legalidad en el peso y medida.

Los pedidos se llevan a domicilio, y, llegando a 50 pesetas su importe, se descuentan el 5 por 100, pagando al contado y en oro ó plata.

Los señores eclesiásticos, empleados y militares con residencia fija en Madrid, podrán surtir en dicho comercio pagando el importe de sus facturas por meses vencidos.

SECCION DE AHORROS

La Caja General del Crédito-Únido recibe cantidades desde 50 pesetas, al 6 por 100 al año, reintegrables a la vista, y al 12 y 15 por 100 anual por tiempo fijo de seis y doce meses, respectivamente.

Los capitales que se reciben se emplean en préstamos sobre alhajas y géneros, al 2 y 3 por 100 mensual, y en operaciones sobre resguardos del Monte, anticipos de rentas sobre fincas, compra y venta de las mismas y de alhajas, géneros, muebles y efectos, y en la Seccion Comercial.

Los pedidos, reclamaciones y correspondencia, diríjanse al Director del Crédito-Únido.

EDICION DE LA MAÑANA DE HOY 18 DE MAYO.

La Gaceta de hoy contiene las disposiciones siguientes:
GRACIA Y JUSTICIA.—Real decreto admitiendo a D. Aureliano Linares Rivas la dimision que ha presentado del cargo de fiscal del Tribunal Supremo.

GUERRA.—Reales decretos nombrando jefe de una brigada del ejército de Cataluña y comandante general de Helguín, respectivamente, a los brigadieres D. Ricardo Ortega y a D. José March.

Otros disponiendo cese en el cargo de comandante general de Pinar del Río, el brigadier D. Gregorio Martín López, y nombrando para sustituirle, a D. Alvaro Suarez Valdes, de igual graduacion.

MARINA.—Real orden publicando las condiciones bajo las que ha de abri-

se concurso para la adquisicion de cuatro juegos de máquinas y calderas destinados a otros tantos cañoneros en construccion.

FOMENTO.—Real orden declarando improcedente la demanda presentada por D. José Garcini y Castilla, contra una real orden expedida por este ministerio.

LA CORRESPONDENCIA ha recibido los siguientes DESPACHOS TELEGRAFICOS:

Paris, 17.
Bolsa.—Fondos franceses: 3 por 100 82-78; idem 5 por 100, 117-00.—Fondos españoles: 3 por 100 exterior, 27-00; idem interior, 31-00.—Deuda amortizable, exterior, 00; idem interior, 00.—Obligaciones de Cuba, 48-75.—Consolidados ingleses, 102 3/16.
Ultima hora.—3 por 100 exterior, 27-3/8.—Idem interior, 26-0/00.—Deuda amortizable exterior, 45 0/0.—Obligaciones de Cuba, 47-50.

Londres, 17.
Clausura de la bolsa de hoy: 3 por 100 exterior español, 27-1/2.

Londres, 17.
El periódico socialista el *Freiheit*, ha sido secuestrado y preso el impresor.

Se ha dictado auto de prision contra uno de los redactores.

Nueva-York, 17.
El periódico el *Herald*, de esta ciudad, anuncia, segun noticias del observatorio Meteorológico, una gran tempestad en el Atlántico, que se desatará el viernes por la noche, sintiéndose sus efectos en la Europa Occidental.

El presidente del Consejo de ministros ha visitado a los señores de Francia é Inglaterra, expresándoles la esperanza de que se alejen de las aguas de Egipto las escuadras, tan pronto como lleguen, toda vez que la crisis ha terminado satisfactoriamente.

Los consules han contestado que no podían dar ninguna esperanza sobre el particular.

Se asegura que tan pronto como lleguen las escuadras, los consules de Francia é Inglaterra pediran el reconocimiento de los soldados y el desistimiento de los cronicles que tomaron parte en los últimos pronunciamientos.—*Abra.*

El señor ministro de Fomento tiene en cartera para someter a la firma del rey los decretos que siguen:

Uno creando dos piscifactorias en las provincias de Santander y Oviedo.

Otro autorizando al ministro de Fomento para subsanar de nuevo la construccion del ferro-carril de Mengibar á Granada, merced a un nuevo proyecto de ley que modifique la de 3 de setiembre de 1880 en sentido de rebajar a cuatro el plazo de ocho años en que debian terminarse las obras y entregar la suvencion por cuartas partes y a medida que vayan construyéndose las obras. Ha hecho precisa esta modificacion el haber quedado desiertas las subastas anteriores.

Otro autorizando tambien al ministro para presentar a las Cortes un proyecto de ley declarando de servicio general un ferro-carril que empalmando con el de Madrid á Mahabida de Plasencia termine en el de Palencia á Ponferrada.

Otros dos nombrando inspectores generales de primera y segunda clase, del cuerpo de ingenieros de Caminos, canales y puertos, respectivamente, a D. Celestino Espinosa y D. Angel Retortillo.

Y ultimamente, otro nombrando a D. Eduardo de Velasco comisario de

Agricultura, Industria y Comercio de la provincia de Alava.

Tambien someterá a la sancion regia el proyecto de ley otorgando a la compania del ferro-carril de Aranjuez a Cuenca prórroga para la terminacion de las obras.

Los telegramas de anoche confirman la dispersion de la partida levantada en Pajol, cerca de Barcelona, al grito de «Viva Cataluña independiente!»

Dice el gobernador de la capital del principado, con referencia a telegramas del comandante de la guardia civil del puesto de Esparraguera, que en la mañana de ayer batido y dispersó en la casa de Torrellet, en San Esteban, la citada partida, reducida a unos 40 hombres, que en pequeños grupos ha tomado distintas direcciones.

Anoche se puso en escena en el teatro de la Comedia una de las mejores de V. Sardou, en cuadro actos, *Y nostrum ante!*. La obra, que está escrita con gracia y correccion, gustó al publico en extremo, aplaudiendo muchas de las situaciones cómicas en que abunda y la esmerada ejecucion por parte de todos los artistas y muy especialmente por las señoras Leicheb y Pavoni y los Sres. Leighob, Vitaliani, Petrotti, Colla y Stracina.

Hoy se repite, a peticion del publico, *Suor Teresa*, que hace con gran primor la señora Marini, a cuyo beneficio se ponía en escena en la semana próxima el drama de A. Dumas *La dama de las Camelias*.

Mañana viernes se verificara una funcion extraordinaria en el teatro Lara a beneficio de los Sres. Manso y Riquelme (hijo), en cuyo obsequio tomarán parte la distinguida actriz doña Juana Pastor y el popular actor D. Juan José Lujan.

Han llegado a Madrid: D. Alonso Calderon y D. Pedro de la Garza, comisionados por el ayuntamiento de Alcaudete para pedir al gobierno recursos con que resolver el conflicto económico porque atraviesa aquel vecindario.

Segun telegrama de anoche, el tren mixto arrolló al guarda-aguja de la estacion de San Pedro de Oza (Coruña), falleciendo a las pocas horas.

Este desgraciado operario se llamaba San Martin.

D. Carlos considera al Sr. Nocedal jefe indiscutible del partido tradicionalista, y se halla dispuesto a expulsar del carlismo al que niegue la autoridad de su predilecto y unico delegado.

Dice la *Estimante* que la preciosa fuente de Cibeles, donde en algun tiempo fijó la *Política* su observatorio, está amenazada y pronto va a desaparecer de su sitio.

Añade el colega que ayer salió para Roma y Viena uno de los concejales del ayuntamiento, encargado por este para la fundacion de un monumento debido al talento de un pensionado en Roma, y que representa la apotheosis del siglo XVI.

Este monumento se colocará en la gran plaza marcada en la reforma, y que vendrá por cierto muy bien al edificio que construirá el Banco de España en el local ocupado por el palacio del duque de Sexto.

Lamentaciones del Correo:

«No se trata solo del jurado, sobre cuyo establecimiento en un periodo

más ó ménos próximo todos están conformes; ni de la organizacion de los tribunales para el planteamiento del juicio oral, que con estas ó aquellas modificaciones todos tambien admiten. Principalmente hay en el fondo una cuestion de tendencias, una cuestion de ponderacion de fuerzas y una ocasion que se ha presentado para mostrar disgustos que se venian desarrollando hace tiempo.

La lectura además de ciertos periódicos que tienen intimas conexiones con los grupos democráticos que pudieran llamar gubernamentales y más afines a la izquierda constitucional, derrama bastante luz en el cuadro que estamos bosquejando.

Este cuadro, hablando con sinceridad, no es optimista para la situacion, porque toda escision de familia es lamentable y porque, aun obteniendo a la postre el gobierno, como obtendrá, una fuerte mayoría, la abstencion ó el voto contrario de personas calificadas, siempre la de hacerle daño.

Estos son los hechos, que no por que se equivarcan dejarían de ser exactos; pero en política, toda perturbacion tiene su disculpa y aun su justificacion, cuando reconocido el daño, y en la imposibilidad de evitarlo, se tienen medios preparados para curarlo pronto, poniendolo en las condiciones de transitorio.

¿Existen estos medios? Nosotros no lo vemos. Solo vamos que por aspirar con vehemencia a una mejora determinada, se debilita un partido robusto, se ponen los sillares de una disidencia dolorosa y se repite una vez más en la historia de los partidos liberales españoles, esa serie de querrelas que les ha llevado siempre a tirios y troyanos, a caer postrados a los pies del adversario nombrado.

Ni ha pasado tanto tiempo desde la constitucion de este gobierno, con las cosas que ha tenido que hacer, y con las dificultades que se le han venido encima, para que sea justo el apretarle en sus promesas por el procedimiento sumario del juicio de apremio, ni las diferencias sobre el jurado se ofrecen con tal carácter que justifique lo que está pasando: de ahí nuestro llamamiento a la concordia, antes que compromisos solemnes hagan imposible toda avenencia.

El señor conde de Xiqueña ha dirigido una circular a los pueblos de esta provincia fijándoles un último é impero-gable plazo para que satisfagan los atrasos que afectan por instruccion pública, manifestándoles, además, por otra circular, que no autorizará la celebracion de fiesta alguna y especialmente corridas de toros a los pueblos que adenden cantidades por este concepto.

El sistema da buenos resultados, aunque es tristísimo haya de apelarse a él. En muchos pueblos de la Península se ha conseguido el pago de los atrasos a los maestros de escuela, negándoles autorizaciones para celebrar novilladas.

Ya son pocas las provincias cuyos pueblos no están al corriente en las atenciones de la enseñanza pública, y si todos los gobernadores secundan con eficacia las disposiciones del dignísimo director de Instruccion pública, señor Riaño, pronto en España se habrá realizado lo que hasta ahora parecia obra de titanes.

La reunion del tiro de Pichon estuvo

ayer muy concurrida. Asistieron los reyes y la mayor parte de los socios residentes en Madrid. El premio de honor de la infanta Isabel y la gran apuesta que se jugaba, disputáronse finalmente los reputados cazadores señores Guillen, Guizary y Davalos. Ganó la *post* este último y distinguido *sportman*.

Ayer zarzó del puerto de Cádiz para los de Santa Cruz de Tenerife y las Palmas, el vapor-correo *América*, conduciendo la correspondencia oficial y pública, 30 tripulantes y 27 pasajeros.

El señor obispo de Huesca, salió ayer a girar la visita pastoral a las parroquias de su diócesis.

Hoy jueves, a pesar de la festividad del día y de lo que ayer se dijo, se celebrará consejo de ministros.

Han sido nombrados catedráticos de latin de los institutos de Cáceres, don Enrique Montañez; del de Pontevedra, D. Niceto Cuencia; y del de Mhion, D. Laureano Emperador; de geografía del instituto de Valencia, en virtud de oposicion, D. Manuel Zavala.

Anoche se reunió la junta directiva del congreso Pedagógico, presidida por el señor marqués de Guad-el-Jeli.

Entre otros acuerdos, de orden interior se adoptó el de que usaran de la palabra en la sesion inaugural D. José García y García, representante de la imprenta del Sr. Heruando, en representacion del Fomento de las Artes; D. Pedro Alcántara García, profesor de pedagogía como uno de los secretarios del congreso, y el general Ros de Olano, como presidente. Al acto asistirá S. M. el rey y el gobierno.

Los seis temas, objeto del debate en el Congreso, serán desenvolvidos por otros tantos profesores de primera ensenanza.

El ministro de Fomento recibió ayer mañana la dimision del Sr. Balaguer. No le fué aceptada en el acto ni mucho menos. El Sr. Albaroda, piensa no dar cuenta de ella, por ahora, al Consejo de ministros: es más, desearia que el presidente del Consejo de Instruccion pública la retirase porque el ministro entiende que el gobierno debe responder con templanza a los apresuramientos ó energías de los que forman en la fusion y más cuando ocupan en ella lugar tan preeminente como el Sr. Balaguer.

Aumenta cada día el clamoreo de los pueblos que la sequia ha sumido en la miseria. El gobierno recibe telegramas y más telegramas oficiales y particulares pidiéndoles socorros, autorizaciones para construir obras públicas, subvenciones, cuanto puede conceder. Pero al gobierno no le es posible satisfacer todas las necesidades por carecer de recursos dentro del presupuesto.

A fin de contrarrestar el conflicto, que pudiera adquirir serias proporciones y aun convertirse en cuestion de orden público, el señor ministro de Fomento ha estudiado la manera de arbitrar recursos dentro del presupuesto del ramo para atender en lo posible a las reclamaciones de los pueblos y procurar que continen trabajando los miles de jornaleros empleados en la construccion de las obras emprendidas.

Y al efecto, el Sr. Albaroda llevará hoy esta cuestion a consejo de ministros sometiéndola a la aprobacion de sus compañeros de gabinete varias trasfe-

rencias de crédito por valor de 18.800.000 de reales, cantidad a que ascienden los sobrantes de que puede disponerse segun la situacion actual de los créditos consignados en el presupuesto vigente. Las cantidades que han de trascribirse corresponden al material de puertos, material de faros, subvenciones a ferrocarriles y otros análogos.

Si el consejo aprueba la medida, inmediatamente el ministro de Hacienda llevará a las Cámaras el consiguiente proyecto de ley.

Esta noche a las nueve tendrá lugar la apertura oficial del Casino Venatorio y serán elegidos los carcos que deben componer la junta directiva; dicho acto finaliza el plazo segun las bases reglamentarias para ingresar como socio fundador relevado de cuota de entrada.

La comision receptora de objetos para la exposicion pedagógica pone en conocimiento de los señores espositores que desde el día 19 del corriente, a las ocho de la mañana, pueden remitir los objetos a la escuela, nueva de Veterinaria, calle de Embajadores, frente a la fabrica de Tabacos, donde se ha establecido la oficina receptora.

Y les advierte que no demoren la remision por la premura del tiempo para arreglar las instalaciones.

Los planos del nuevo edificio para la instruccion libre de Enseñanza han sido enviados a la exposicion de proyectos de escuelas y objetos de pedagogía, que actualmente se celebra en Paris.

El senador Sr. Ríos Rosas (D. Francisco), continúa enfermo aunque no de cuidado.

Ha sido nombrado oficial, en la comision general de Hacienda de España en Paris, D. Angel Garcia Piniegra.

El diario ministerial el *Debate* desea que el gobierno caiga del lado de la libertad.

Un periódico pide que se aplique a los vendedores que defraudan al publico el siguiente artículo del Código penal, que es el 547:

«El que defraudare a otro en la sustancia, cantidad ó calidad de las cosas que le entregare en virtud de un título obligatorio, será castigado: primero, con la pena de arresto mayor en sus grados mínimo y medio, si la defraudacion no excediere de 100 pesetas, etcétera, etc.»

Y el párrafo tercero del 548 previene que incurran en esta pena «los traficantes que defraudaren usando de pesas ó medidas falsas en el despacho de los objetos de su tráfico.»

Han sido nombrados para jurados en la exposicion de Genoves que ha de inaugurarse el día 20, el señor duque de la Torre presidente, como ya hemos dicho, y como vocales, los señores director de Agricultura, Navarro y Rodrigo, marqués de la Laguna, Claramonte y Bogaraya, Garcia Martino y Muñoz Rubio.

Bolsin de anoche.
A última hora quedó el consolidado: Contado, 28-65.
Fin de mes, 29-00.
Próximo 29-15.
Dinero.

ciano con acento conmovedor—una posicion decorosa en una casa de giro: merecia la confianza de mis jefes y gozaba de la consideracion general: mi vida era tranquila, me sonreia el porvenir, y un día todo lo perdí; a la vez se me acusó de un robo infame, de abuso de confianza, más infame aun, y aunque protesté de mi inocencia, todo fué inútil, fui condenado a seis años de reclusion, perdiendo en ese tiempo esperanzas, peticion, protectores, amigos; pero me angustio, monseñor Robins, jefe de la casa en que trabajaba, declaró a mi favor, y a pesar de mi sentencia no ha dejado de interesarse por mí, y ha pedido ultimamente que me indultasen del tiempo que aun me faltaba por cumplir. En mi prision he procurado dar ejemplo de sumision soportando con resignacion una pena inmerecida.

El presidente le interrumpió:
—No podemos permitir decir que la justicia se ha engañado; hablad solo del asunto que aquí os trae.

—¡Oh!—murmuró Susana.

—¡Por piedad, callad!—dijo Cesarina a su oido.

La niña oprinió su mano para tranquilizarla, y de pie, apoyada contra la ventana, siguió con los ojos fijos en el acusado.

—Durante tres años,—continuó éste,—he sufrido sin quejarme, y si os fijáis en cual ha sido mi posicion anterior, comprenderéis, señores magistrados, que he sufrido mucho. Se acaban de censurar los favores que he debido a la administracion: todos se reducen a verme hecho trabajar como escribiente, en lugar de hacerme trabajar como obrero, y esta concecion, que tanto he agradecido, hoy la lamento, porque ha despertado contra mí muchas envidias, muchos odios. Iba a obtener mi perdon, me creia ya libre, y una nueva acusacion, cae sobre mí; ahora como antes, soy inocente, lo juró.

—Después en vez más baja y visiblemente conmovido—

—¿Que podría decir para probar mi inocencia, que ya no haya dicho mi defensor? Si él no lo ha logrado convencer, cuanto yo diga será inútil. Así pues, no quiero dirigirme a vuestro entendimiento sino a vuestro corazon. Cuando mis mismos enemigos no se atreven a declarar que me han visto coger la cartera, solo por probabilidades y fundados en una sentencia anterior, de que tambien protesto, ¡vais a sentenciarme de nuevo! Estoy en una edad en que la libertad es preciosa. Tengo, señores, seres queridos que me llaman, que me esperan. ¡Me vais a tener encerrado hasta mi muerte! Yo os lo suplico por última vez: no me castigéis más por crimen que no he cometido. No impredo vuestra clemencia, porque soy inocente; pero llamo poderosamente a vuestra justicia.

Y palpitante, con el cuerpo inclinado, los labios entreabiertos, Susana aprobaba cuanto decía, le seguia con la vista, le escuchaba aun después de haber terminado de hablar.

—El debate ha concluido,—dijo el presidente y reanunció la sesion. Cuando acabó de hablar se retiró el jurado a deliberar, y el publico, entregado a sí mismo, hacia en alta voz sus reflexiones, y queria interpretar de antemano la sentencia.

—¿Qué os parece?—dijo Susana a un periodista y abogado que al lado tenia.—¿Le condenarán?

—No lo sé,—decía el joven abogado.—Para mí, la absolucion era cierta, sin el discurso del presidente; pero el discurso lento, frío, del magistrado que nos ha venido de Paris, puede haber destruido ese buen efecto.

—Era natural,—clamó otro que oia la conversacion,—los presidentes no pueden permitir que ningun acusado demuestre tener más razon que el promotor de la Republica, y sería injusto, pedir a un hombre, por ser magistrado, que no tenga amor propio, sino orgullo profesional, sin otras debilidades humanas.

—Pero tranquilizos: gracias a nuestros esfuerzos y a los de algunos hombres de letras, que protestamos contra estos remanentes, la Cámara votará en breve la cuspresion.

—Yo me he divertido mucho,—decía una tendera de Melun,—todos esos detenidos de la casa Central, con su uniforme semejante, su cabello rapado, eran cosas muy divertidas.

—Teneis razon,—decía otra de aquellas mujeres riendo.

Susana oia todo esto y hubiera querido hablar, defender al acusado, decir cosas que pugnaban por salir de sus labios, y protestar indignada de aquellas trivialidades que ultrajaban la desgracia; pero su garganta seca no podia articular una frase, y la emocion que sentia contraia y paralizaba todos sus miembros.

Por fin dominó un campanillo o los ruidores de la sala; el tribunal y los jurados volvieron a ocupar sus asientos y el presidente dijo:

—Señor jefe del jurado, podeis dar a conocer el resultado de vuestra deliberacion.

Un señor vestido de negro se levantó, y con la mano apoyada sobre el corazon, dijo:

—Sobre mi honor y mi conciencia, ante Dios y ante los hombres, la declaracion del jurado es que para la mayoría, el acusado es culpable, aunque haya circunstancias atenuantes en favor del acusado.

Luciano Leconte fué introducido y le dieron lectura de este resultado.

—¿Teneis alguna observacion que hacer sobre la aplicacion de la pena?

—Ninguna,—dijo Leconte—y desde este momento sus ojos se fijaron en Susana y no se apartaron de ella.

El presidente y los dos jueces se levantaron delirando allí mismo junto a sus asientos.

—No se puede aplicar sino el art. 401—decía uno de los jueces; máximo, cinco años de prision; pero como hay circunstancias atenuantes...

—¡Olvídad en cambio la reinocencia que permite doblar la pena!—dijo otro magistrado joven.

El presidente, después de consultar la ley, pronunció la sentencia que condenaba a Luciano Leconte a cinco años de reclusion y le sujetaba por otros cinco a la vigilancia de la autoridad.

El sentenciado salió como había entrado, entre gemidos, y en el momento de desaparecer dirigió a Susana una última mirada y una sonrisa.

XVII.

La sala donde había tenido lugar la vista de causa estaba desierta. Jueces, jurados, testigos, publico, habían desaparecido; solo Susana permanecia en el mismo sitio, inmóvil, con la mirada fija en el banquillo del acusado. Cesarina, que había salido un momento para buscar a su marido y enviarle por un carruaje, volvió y arrojó a la joven fuera del salon, dejándola ella conducir sin conciencia de lo que hacia.

Tenia apenas tiempo de tomar el último tren que debía conducirle a Paris; pero gracias a Cornelio que encontró el carruaje solicitado, las dos mujeres llegaron a la estacion pocos momentos antes de la salida del tren.

Durante el trayecto Susana, refugiada en el wagon, guardaba silencio, pensaba en todo lo que había visto, meditaba en los medios de salvar a su tío, aun a pesar suyo...

En aquel momento no tenia ideas claras y distintas; su cabeza era un caos.

En la estacion de Paris Cesarina hizo subir a su compañera en un coche que la condujo a Montmartre. Estaba resuelta a pasar la noche al lado de su jefe

sabría hablar como convenga? ¿Por qué no encargarse a defensa a un abogado célebre?

—Porque un asunto como este, un robo cometido en el interior del presidio no logra despertar el interés de nadie.

—¡Ah! si yo lo hubiera sabido a tiempo, yo le hubiera buscado un abogado célebre que le hubiera defendido, no solo por el crimen de hoy, sino por el de otro tiempo. ¿Qué me importaba comprometerme? Quiero auto todo su libertad y no acepto un sacrificio que tanto le hace sufrir.

Durante el trayecto no tuvo más que este momento de vehemencia, recordando de nuevo la calma y apreciando las probabilidades de defensa del acusado.

Cuando llegaron a Melun tomaron un carruaje, y se hicieron conducir al palacio de Justicia. Mr. Petit-homme, que ya las aguardaba a la puerta, les dijo que Luciano no compareciera ante el tribunal hasta muy tarde, porque el negocio anterior al suyo no había sido terminado la víspera, y seguia la vista en aquel momento.

Y mi tío, ¿si os acordado en la casa Central?

—No, señora; aguarda la hora de la vista en la prision preventiva.

—¿Dónde está?

—Aquí, al lado de la audiencia.

—¡Ah!—dijo la joven palideciendo,—haced avanzar nuestro carruaje hasta la puerta de la cárcel.

Cumplíese su deseo, y Susana, antes de bajar, contempló por la ventanilla los sombríos muros y las rejas que la separaban de su tío... Allí, a dos pasos de ella, ¡yo no poder abrazarle! ¡no poder decirle cuanto sufría por él, cuanto le amaba!

De repente volvióse a Cesarina, sentada a su lado, y exclamó:

—¿Y por qué no lo veis? —Porque...—balbuceó Mad. Petit-homme. —¿Por qué? ¡Teneis que mi visita le impresione, que le quite una parte de su energia! Yo en cambio creo que pasado el primer instante de emocion tendré más valor, más firmeza para defenderle, sabiendo que yo le veo, que yo le escucho, que sufro a la par suya; querra probar, al ménos a mí, su inocencia.

—Es verdad, vuestro esposo está citado como testigo. ¿Y quien es esta linda joven que os acompaña?

—Una joven, cuya familia he conocido mucho, a la que estamos ligados por vínculos de cariño, y quisiera hablar con vos.

—Puedo hacerlo.

Adelantose hacia Susana y repuso:

—Me dicen, señorita, que deseais hablarme, y aunque el sitio es poco apropiado, me teneis a vuestra disposicion; siento no poder recibirlos en mi despacho.

—¿No le teneis aquí, señor, en esta casa, de que sois jefe?

—Ciertamente que sí,—dijo el director sorprendido;—pero no me atreva a hacerlos pasar.

—Yo os lo ruego, prefiero hablar con vos entre los muros de la cárcel, que en la vía pública.

Un momento después, las dos mujeres seguian a Mr. X... a un despacho modesto, que fué abierto por uno de los visitantes.

—Podeis hablar, señorita,—dijo volviéndose a Susana.

—Aguardo de vos un favor, que es para mí de la mayor importancia. Una persona, a quien quiero, que me ha educado, a quien amo como a un padre, comparece hoy ante el tribunal, y quisiera verle, estrechar su mano é infundirle valor.

—¿Y de quien se trata?

—De Luciano Leconte.

—¡Ah!—

—Si antes no os he pedi este favor en Melun,—repuso vivamente,—es porque estaba lejos de Paris, muy lejos; hoy cuento con vuestra benevolencia, señor.

—¿Me pedis una casa, señorita, muy delicada. Para ver a un acusado se necesita una autorizacion.

—Si hubiera tenido tiempo de procurarmela, señor, dijo la joven sonriendo,—no podría solicitar de vos este servicio, ni vos tener el placer de otorgármela.

—Es verdad,—dijo el director impresionado por el encanto de aquella joven;—pero Luciano Leconte se halla en un caso excepcional, pertenece más a la justicia que a la administracion.

—¡Ah! señor, mientras esté en esta casa a vuestras órdenes, no me neguéis el favor que os pido.

El director parecia vacilar; la joven comprendió que la batalla estaba casi ganada, y añadió:

EDICION DE LA TARDE DE HOY 18 DE MAYO.

LA CORRESPONDENCIA ha recibido esta tarde los siguientes DESPACHOS TELEGRAFICOS:

Liverpool, 17. Hoy han sido detenidos diez individuos que se disponian a embarcarse con direccion a America.

Constantinopla, 18. La escuadra turca del archipiélago que se hallaba estacionada en la isla de Chio, recibió orden de dirigirse a la bahia de Sonda, donde llegó ayer.

Londres, 18. El periódico el Evening News refiere que los asesinos de lord Cavendish y Burke, proceden de un grupo ultra-revolucionario de los irlandeses residentes en los Estados-Unidos.

Vienna, 18. Según los últimos despachos de la Croevicia quedan todavía allí algunas pequeñas partidas de rebeldes.

La nota dirigida por la Puerta sobre la cuestion egipcia está redactada en terminos muy energicos.

Dice que el Egipto forma parte integrante del imperio otomano y que son indisputables los derechos de soberania del sultán.

Añade que la Puerta está resuelta a mantener a todo trance el statu quo en la cuestion de Egipto.

Recomendamos a nuestros lectores visiten la suntuosa instalacion del pabellon Imperial Japonés, situada en el paseo de Recoletos, a la cual acude diariamente una numerosa y selecta concurrencia para admirar los preciosos cuadros tan divinamente presentados, así como las tan escelentes figuras de tamaño natural, obras todas de arte, con cuyo conjunto se ve el visitante transportado al Japon.

Mercede verso. Han terminado en la universidad Central las oposiciones a la catedra de derecho mercantil y penal de la universidad de Granada.

Forman la terna los Sres. Manzano, Gonzalez Revilla y Verceito.

El catedrático de disciplina eclesiastica de la universidad Central Sr. Lafuente, ha regalado a sus alumnos un ejemplar de la obra de Procedimientos.

Dice el Globo que se desmiente por los ministerios autorizados, la noticia de que el gobierno se ha pasado en ofrecer al Sr. Romero Ortiz la presidencia del Tribunal Supremo y el gobierno del Banco de España al señor Navarro Rodrigo.

Algunos demócratas discuten todavía si es o no liberal el Sr. Castelar.

El Globo recuerda hoy las campañas parlamentarias del eminente orador y el número de posibilidades que le siguen en su derrotero gubernamental.

El Sr. Ruiz Zorrilla seguirá en Paris. Se opone a toda politica de partidas sueltas y de motines.

Reunion de comisiones en el Congreso. Mañana a las tres de la tarde se celebrará la reunion de las comisiones de la ley de estincion de los delitos de la isla de Cuba; a las cuatro la de las carceres civiles de Ultramar; a la misma hora las de crédito extraordinario para la cárcel modelo de Madrid, Código de comercio y presupuestos de Cuba.

En las secciones de la academia de Jurisprudencia han sido elegidos: Para la seccion de derecho civil, presidente, Sr. Ugarte; vicepresidente,

Sr. Mena; secretario, Sr. Malquer, y vicesecretario, Sr. Bernar. Derecho canonico.—Señoras marques de Vadillo, Silveira, Viesca y Cabillo. Derecho politico.—Sres. Canido, Henestrosa, Pañaseo y Mota. Seccion cuarta.—Sres. Lastras, Cedrun, Bustamante y Miquel.

La comision de reforma de las tarifas de subsidio discutido anoche los articulos 25 al 28 del reglamento provisional, o sea la clasificacion de los industriales y comerciantes al por mayor y al por menor. En ese debate se manifestaron parciales contrarios por los representantes de la administracion y del comercio.

Hoy se ha abierto al culto público el precioso santuario de Nuestra Señora de Gracia, sito en la plaza de la Celeda, en el cual se han hecho varias obras de reparacion y ornato.

Con tal motivo se ha celebrado hoy una solemne funcion, habiendo ocupado la catedra sagrada el Sr. Alejo y Sevilla, y oficiado una espedida orquesta dirigida por el maestro Ovejero.

Lamentase la Integridad de que habiendo un espositor desembarcado en la estacion de las Pulgas a las ocho y media varias reses procedentes de Avila con destino a la esposicion, fue detenido por los dependientes de consumos, no permitiéndole el pago hasta media noche, sin verificar pagos o presentar documentación sobradamente vejatoria.

El real decreto que, como hemos dicho, publica hoy la Gaceta, admitiendo la dimision al fiscal del Tribunal Supremo está concebido en los siguientes terminos:

«Vengo en admitir a D. Aureliano Linares Rivas, fiscal del Tribunal Supremo, la dimision que ha presentado de dicho cargo; quedando satisfecho del celo e inteligencia con que lo ha desempeñado.»

Dado en Palacio a 17 de mayo de 1882. —Alfonso.—El ministro de Gracia y Justicia, Manuel Alonso Martinez.

Han fallecido: En Barcelona un niño de corta edad, hijo del marqués de Casa Brusi, propietario del Diario; en Albacete la señora doña Paz Gregori y Gonzalez; en Jerez el Sr. D. Ramón Lannes, hijo primogénito del duque de San Lorenzo, víctima de unas calenturas perniciosas; en Cádiz el Sr. D. Pedro Monagalán.

La Tribuna se hace eco del siguiente ministerio: «Presidencia, Jovellar; Estado, Navarro y Rodrigo; Gracia y Justicia, Romero Giron; Guerra, Lopez Dominguez; Marina, Beranger; Hacienda, Morer; Gobernacion, Cuesta (D. Justo Pelayo); Fomento, Balaguer; Ultramar, marqués de Sardoal.»

Escusamos decir que la combinacion precedente se ha echado a volar por los aficionados a impresiones politicas.

También el Forerum habla de un ministerio de conciliacion presidido por el señor duque de la Torre, e indica que entraría a formar parte del mismo el señor Martes.

El gobierno actual continuará en su puesto, porque cuenta con la confianza de la corona y de las Cortes.

Dice la Tribuna que las noticias de Puerto-Rico confirman que el señor Surra, director de Hacienda del ministerio de Ultramar, ha sido electo por 45 votos contra 11 que obtuvo el señor D. Emilio Berges en el distrito de Caguan.

En el último número de la Revista Financiera que la Epoca reparte a los escritores, se lee una relacion de las condiciones con que las casas de Moneda de Europa y de America reciben las pastas de oro y plata para su acuñacion, y al llegar a España, dice lo siguiente: «España.—Acuña plata y oro según el sistema vigente desde hace algunos años por cuenta del gobierno, que adquiere las barras en pública subasta. Los inconvenientes de este procedimiento se están tocando.»

No es exacto que la casa de Moneda de Madrid haya adquirido, jamás pastas de oro mediante subasta. Este método fué adoptado muy aciertadamente por el Sr. Cos-Gayon y continuado por el actual ministro de Hacienda, solo para la plata, pues desde el momento que esta metal no guarda equivalencia con el oro por haber descendido de valor, era necesario adoptar este sistema para que el Tesoro, y no los particulares, obtuviera el beneficio de la diferencia.

Se ha concedido la gran cruz de San Hermenegildo al brigadier D. José María Paula y Vigodot; cruz de dicha orden al brigadier D. José Berziz y Portocarrero, y plaza de la misma a los coroneles de infanteria D. Antonio Rodríguez Cosgolla y D. Trinidad García Baquero.

El eclipse de ayer tuvo efecto a la hora que habiamos indicado, notándose perfectamente en Madrid la ocultacion de una parte del sol. El descenso de la temperatura apenas fué perceptible.

Las infantas D. Isabel, D. Paz y doña Enlaila estuvieron en el Observatorio largo rato durante el eclipse, enterándose detalladamente de todas las observaciones que se hicieron y del curso y movimientos de los tres astros desde que la luna tocó al sol en su disco y la interposicion de la tierra, que fué el momento de la mayor fase, aunque el eclipse no fué completo por no haberse llegado a colocarse en una misma línea los astros.

El teniente general Sr. Leimery saldrá uno de estos dias para las provincias Vascongadas, en uso de licencia.

Para la vacante que resulta en el ministerio de Estado, por ascenso a primer secretario en Tanager de D. Federico Husca, ha sido nombrado D. Luis de la Barrera y Riera, que desempeñaba, en comision, una plaza de tercer secretario en dicho centro, siendo trasladado a esta resultó D. Rafael Moore, que se halla en el Japon.

También ha sido ascendido a tercer secretario de la legacion de España en México, el agregado diplomático D. José de Entrala, dejando sin efecto el nombramiento de D. Pedro Carrere para aquel punto.

Un periódico publica una correspondencia dedicada por completo al señor Ruiz Zorrilla.

En ella se hacen afirmaciones de absoluta exactitud, según dice el correspondiente.

Entre otras cosas, dice dicha correspondencia: «Que el Sr. Ruiz Zorrilla no vendrá a España por ahora, ni vendrá aunque hubiese un gobierno que realizara todos los progresos posibles en el orden politico, y llevara a la práctica todas las leyes de la Constitucion de 1809, mientras hubiera en el destierro un solo republicano.»

Segundo. Que el Sr. Ruiz Zorrilla no es aficionado a motines.

Tercero. Que dicho señor cree que el gobierno actual tiene vida muy corta, y que se pone a toda prisa un cambio ministerial.

Un periódico ministerial contesta lo siguiente: «Al primer punto nada tenemos que objetar. El Sr. Ruiz Zorrilla puede o no venir a España cuando quiera, en la seguridad de que a todo el mundo tiene su cantidad su tarandura a su presteza en disponer el viaje.»

Al segundo punto contestará por nosotros la opinion pública.

Y en cuanto a la profecía del tercero, diremos que poco prestigio puede alcanzar como profeta un politico que se ha retirado dos veces a la vida privada, asomando de nuevo su personalidad por entre las bambalinas de ese decorado de papel revolucionario que ya no se cotiza.»

El personal de toreros de faros, según el escalafon definitivo que hoy publica la Gaceta, se clasifica del modo siguiente: 10 toreros mayores, 33 primeros, 112 segundos y 33 aspirantes.

de los resultados y un considerando de una sentencia del tribunal Supremo, que publicó ayer la Gaceta.

Resultando que en ocasion de salir de la gente de la iglesia en Carcedo de Bureba, Lorenzo Alonso Lucas dió voces de viva la republica, cuyo hecho, puesto por el alcalde en conocimiento del gobernador de la provincia, se ha acreditado en la causa seguida al mismo.

Resultando que la sala de lo criminal de la audiencia de Burgos declaró que el hecho consistia en el delito previsto y penado en el artículo 573 del Código, y responsable en concepto de autor Lorenzo Alonso Lucas, con la circunstancia agravante de reincidencia y ninguna atenuante, le condenó a la pena de cuatro meses y un dia de arresto mayor, con sus accesorias, y las costas.

Considerando que el mero grito de viva la republica, proferido en la plaza por Alonso Lucas, hallándose solo, y oyendolo con indiferencia alguna que otra persona al salir de la iglesia, en cuanto no puede considerarse dirigido a producir ninguno de los efectos taxativamente inductivos de rebelion y sedicion, conforme a los artículos 248 y 250 del Código, y en cuanto no parece que directamente provocare a la alteracion del orden público, es consiguiente que no puede constituir el mencionado delito de desorden público que el artículo 273 define y castiga.»

El tribunal Supremo casó y anuló la sentencia de la audiencia de Burgos, y firman esa declaracion los magistrados señores marqués de Reinos, Angulo, Borda, Maniz Alaix, Alcaraz, Ubach y Sagasta.

La circular de la direccion de Aduanas, para la aplicacion del tratado de comercio, objeto de debate en el Senado se publica hoy en la Gaceta.

La actitud de la prensa fusionista ante el juicio oral y público, es, según un diario democrático, la siguiente: «La Iberia, ministerial entusiasta. El Correo, ministerial asustado. La Gaceta Universal, ministerial enragado.»

El Constitucional, ministerial conciliador. La Península, ministerial correcto. El Siglo, ministerial sensado. La Correspondencia Ilustrada, con reservas.

La Mañana, disidente con solemnidad. El Debate, disidente batallador. El Eco de Madrid, disidente con deslino tremens.»

Las hermanas Vaidis, gimnastas americanas, obtuvieron anoche en su debut en el circo de Price, repetidas pruebas de la admiracion del público. Los ejercicios de fuerza y agilidad en los trapecios volantes son tan notables como sorprendentes.

La concurrencia como en dia de moda. Los forasteros en gran mayoría. El Sr. Parish de enhorabuena.

Los amigos del Sr. Pi y Margall creen que todas las disidencias anunciadas por el Imparcial son imaginarias, pues los pactistas están disueltos a seguir a su único y reconocido jefe.

Los gremios catalanes han solicitado tener representacion en la comision de reforma del subsidio.

El Imparcial afirma que aun en el caso de una crisis total el Sr. Camacho seguiria al frente de la cartera de Hacienda con el nuevo ministerio, entre otras razones, porque no hay quien pueda ni quien quiera sustituirle por ahora en el difícil cargo que le está confiado. Lo que hay es que los servicios del señor Camacho los consideran necesarios el gobierno y el partido fusionista, sin que valga el argumento de la falta de sucesores, porque no hay ejemplo de que las carteras ministeriales estén vacantes por no haber quien aspire a ser ministro.

Indica la Iberia que el móvil a que obedeció el desventurado movimiento insurreccional en el llano de Barcelona,

es la inversion de algun dinero recibido.

Mañana se lea en el Congreso el dictamen de la comision que entiende en el restablecimiento de la base 5.

El Sr. Torres presentará voto particular pidiendo el statu quo.

Mucha gente en el tiro de pichon celebrado ayer, a pesar de lo despacible de la tarde, que hacia temer una borrasca.

Después de la parte de pichon que fué ganada por el Sr. Ivissou, empezó la competencia para el premio de S. A. la infanta doña Isabel, consistente en una artística corona de plata, y además, las entradas, las cuales, tanto por la multitud de los tiradores, como por la subasta de las escopetas, ascendian a la respetable suma de 300 duros.

Terceron parte en ella los señores Aspasch, José Calvo, Emilio Heredia, Cañudo, Du Bose, Gana, Andrés Bruguera, Leca, Antonio Soriano, Albenos, Fernando Soriano, Sandeman, Campo Real, Valderama, Davies, Lopez Ballo, Mateos, Muguiro, Mina, Castel Moncayo, Guillén, Huescar, Lopez Guirjarro, Fernando Heredia, Gomar, Lavieta, Valdés, Hueste, S. M. el rey, Urdato, Bahia Honda, Ivissou, Garvez, Antonio Rivas, Forster, Famaez, Tomás Heredia, Arguz, Torre de Luzon y Castelv. De los inscritos mataron los cinco pichones, segun los Sres. Davies, Lopez Ballo y Guillén, y habiendo errado el último su gesto pichon, quedaron sólo los dos primeros, ganando por fin el Sr. Davies con diez pichones de 10; segundo el Sr. Lopez Ballo con nueve de 10.

Una última hora empezó a tirarse una parte opcional.

Las inquilinas de la casa núm. 26 de la calle del Olyvo se fugaron anoche, llevándose varias ropas y efectos de la propiedad del ama de la casa.

Las frases que consagra el Eco de Madrid al Sr. Alonso Martinez, han producido, hasta en las oposiciones, malísimo efecto. Nadie puede negar, sin injusticia notoria, al actual ministro de Gracia y Justicia merecimientos que el país y los partidos reconocen.

Las comparaciones que hace nuestro colega, y los calificativos que prodiga, no se inspiran en la imparcialidad ni en la justicia.

Hoy publican los periódicos de Barcelona detalles relativos a la partida armada levantada en aquellas inmediaciones y que según ayer manifestamos por noticias oficiales, está ya disuelta.

El Diario de Barcelona dice lo siguiente: «Ayer al medio dia empezó a correr la voz de que se habia levantado una partida de hombres armados que algunos hacian ascender a 150 y otros a 200. Confirmó en parte la verdad de esta noticia la salida de esta capital de alguna fuerza del ejército hacia el Llobregat. Tratamos de averiguar lo que de cierto habia y supimos por autorizado conducto, que la noche del lunes al martes se habia organizado en el término de las Cortes de Sarriá, lindante con el ensanche, una partida de sesenta hombres armados, que al mando de un tal Serra, ayudante que habia sido del cabecilla carlista Castells, se habia dirigido por el santuario del Monte Carmelo a San Cugat del Vallés.»

Desde esta última poblacion pasaron el Papiol, y a última hora de la tarde se hallaban en Castellbisbal. El señor capitán general, tan pronto como tuvo noticia del suceso, dispuso que de las fuerzas que hay en los cantones de Vallés, en Manresa y en Vilafranca salieran tropas en persecucion de los sublevados y organizó una pequeña columna en esta capital que tomó la direccion que hemos indicado. Los sublevados, habian dado, según parece, el grito de «Cataluña y fueros!»

«Respecto a los rumores que ayer corrieron de insistencia circular sobre tentativas para trastornar el orden público, hemos podido averiguar que a las doce de la noche anterior salieron del

vacho pueblo de San Gervasio, cuarenta y ocho hombres, armados algunas veces con trabucos que se dirigieron a las cercanías de Sarriá, asegurándose que tomarian la direccion de Martorell. Ignorase si lo que burla de Martorell, burla, si bien es de suponer, en el caso de que resulte cierto, como se afirma, que vayan mandados por un tal Serra Axiu, oficial carlista que fué herido en la pasada guerra.

Habíase tambien de otros levantamientos en Tarasa y en la provincia de Gerona, cuya exactitud no hemos podido comprobar.

La Vanguardia ayer tarde decía que le habian asegurado que en la madrugada anterior habian sido vistos dos grupos de más de cien hombres cada uno entre las Cortes y Sarriá que se dirigieron a la montaña Pelada.»

La Publicidad dice que la noticia de la partida ha producido alguna perturbacion en la Bolsa.

En una pequeña aldea del partido de Muros (Coruña) ha dado a luz una mujer casada la friolera de cuatro hijos, todos ellos varones, que fueron nacidos con el intervalo de un cuarto de hora, y sin asistencia de facultativo.

Los cuatro vástagos fueron bautizados e inscritos en el registro, disfrutando de salud perfecta, lo mismo que la madre. La aldea en que ha ocurrido este verdadero suceso, es la de Piñero, que pertenece a la parroquia de San Oriente de Entines, aunque en la comarca la comarca muelle por aldea de San Campio, la cual solo tiene cuatro o cinco vecinos.

Se ha acordado que los funcionarios de las delegaciones de Hacienda de provincias que deseen pertenecer como socios fundadores al círculo-ateneo de Empleados, puedan dirigir sus adhesiones al Sr. D. Jerónimo Flores, jefe de negociado de la direccion general de Contribuciones.

A las nueve de esta mañana se reunieron los ministros de la corona, bajo la presidencia de S. M. el rey. Este consejo fué muy breve en atencion a que la corte tenia que asistir a la funcion religiosa de la Real capilla.

Hecho el resumen de los sucesos políticos, así estereos como interiores, fué enterado S. M. el rey de cuantos detalles relacionados con la disidencia surgida estos últimos dias en el seno de la mayoría pueden contribuir a precisar la cuestion en terminos concretos.

Después de esto, y de algunos otros pareceres políticos de actualidad, se acordó indultar a cuatro reos condenados a la última pena en virtud de una sentencia recaída en consejo de guerra en la Habana.

Asimismo se acordó que se invierten en construccion y reparacion de carreteras unos 20 millones, que han de transferirse de varios capitulos del presupuesto de Fomento.

Parece que dichas obras se harán por administracion, a fin de admitir en ellas a los jornaleros de las provincias donde la sequia produzca la falta de trabajo.

A las diez y media habia terminado ya el consejo presidido por S. M. el rey.

En el segundo consejo, ó sea el celebrado en la secretaria de Estado, se han ocupado algunos ministros, con alguna amplitud, de asuntos gubernamentales. Parece que se ha hecho un bosquejo bastante exacto de la situacion politica y de los obstáculos que a la marcha del gobierno ponen los que por sus antecedentes debieran estar más benevotos e identificados con el ilustre jefe del partido liberal, en cuyos firmes propósitos de llevar a efecto todas las reformas que el espíritu moderno reclama, debieran contar los que dudan del cumplimiento de las promesas que se hicieron en la oposicion. El gobierno lamenta como nadie la escision producida; pero al deplorarla tiene el deber de mirar por los intereses generales del país y de no someter en arriesgadas empresas el prestigio de que deben gozar los partidos gubernamentales.

Lanzó un grito, vaciló, y al mismo tiempo la joven corrió a sus brazos, y él, fuera de sí, cogió su cabeza entre ambas manos y cubrió sus cabellos de besos y lágrimas. De repente alzó la cabeza, cogió la de la niña, y la contempló largo rato, preguntándose si era ella, admirando aquella expresion, aquellas facciones que tenia grabadas en la mente a toda hora. El director, conmovido, seguia aquella escena intrasigente. —¿Es su hija?—preguntó a Mad. Petit-homme que estaba a su lado. —No, pero como si lo fuera. —Entonces, escuchadme, —dijo el director en voz baja.—Me habeis siempre parecido una honrada mujer. ¿Creeis que puedo ser el marido de una honrada mujer? Ultimamente he sido central por conceder un favor analogo, un vigilante sorprendido al que habia merecido tal distincion, que estaba dando veneno al detenido a quien habia solicitado ver. —Yo os juro, señor, que nada tenéis que temer: despues de esta entrevista Mr. Lecomte estará mucho más sereno, mucho más tranquilo. —Pues, bien, voy a darles el placer de hablarse sin testigos. Habló algunas palabras con el empleado del registro, y volviéndose a Luciano y Susana exclamó: —Pasad a la pieza contigua, no podeis permanecer aquí a la vista de todo el mundo; podreis hablar algunos momentos con libertad. —¿racias, señor, ¡gracias!—exclamó Susana. —Tomó a su vez el brazo y le condujo hacia la pieza contigua cuya puerta cerró por sí mismo el director. Solo con su sobrina el primer movimiento de Luciano fué arrastrarla hacia la ventana, ponerla a plena luz y contemplarla con éstasis... puede decirse que apenas la conocia: no habia hecho más que enterarla en la sombra bajo aquella bóveda donde no llega la luz más que a través de la verja que sirve de entrada. Tenia ansia de admirarla y despues de un minuto de contemplacion dijo lentamente. —Sí, tú eres, te encuentro tal como te habia soñado, más bella que cuando te dejé. Así te me aparecias sin cesar en mis sueños; pero estás más bella, más desarrollada; parece que tienes veintidós años, y aun no has cumplido los veinte. —Los cumpliré el mes próximo. —Bien lo sé, ¿Creeis tú que yo olvidé esas cosas? —Fijos de nuevo en el rostro de la niña y exclamó: —Tienes los grandes ojos azules de tu madre y tan dulces como los suyos; pero no, hay más intencion, más energía en tu mirada. Ahora me has dicho: «Voy a cumplir veinte años», y me ha parecido que era en poderde contemplar! Tus cabellos siguen siendo rubios, como yo esperaba... ¿Pero por qué no los levantas más? ¿Por qué no despejas esa frente? —Porque así son de moda, padre mío, —dijo ella sonriendo. —¿De moda! ¿Qué palabra tan estraña! Casi desconocida ya para el pobre Luciano, para aquel infeliz que hacia cuatro años no habia visto más que a una mujer, a Mad. Petit-homme, ni habia visto más que el uniforme de los vigilantes y el de sus compañeros los presidiarios. Después, por un encadenamiento natural de ideas, recordó al hijo, que un paso atrás y se cubrió el rostro con ambas manos, y murmuró: —Susana corrió a él, apartó las manos de su rostro, y murmuró: —¿De qué te avergüenzas? ¿de tus vestidos? ¿de que yo te vea? ¿Acaso yo me ocupo de ellos? ¿Acaso no se yo?... —¿Qué sabes?—preguntó él con inquietud al ver que la joven se detenia.

Susana con voz clara, enérgica, como si quisiera hacerla traspasar aquellos muros, exclamó: —¿Se que no mereces el vestido que llevas, que la justicia se ha engañado, que pagas el crimen de otro... —¿De quién?—dijo él mirándola con ansiedad. —No lo sé, no quiero saberlo; pero otro ha cobrado tu caja, los jueces te han acusado a ti y te han defendido mal, no te has querido defender; he leído toda tu causa. —¡Oh! Mad. Petit-homme, sin duda. —No, yo me la he procurado; hubo un instante en que te creí muerto y era peor... Guardaron silencio un instante, y despues Luciano, mirándola fijamente, exclamó: —No me has hablado de tu padre, de mi hermano... —Está bien, —dijo Susana sin vacilar.—Quería venir conmigo, pero le he suplicado que no me acompañe; temia que su vista le causara demasiada emocion. —¿Trajiste? —Meche, y sus cuadros tienen gran éxito; somos ya casi ricos. —Y sus noches, ¿cómo las pasa? —A mi lado; no se separa de mí. El rostro de Luciano se dilató, y la niña se recogió por haber sabido mentir; pero temiendo ser interrogada de nuevo, añadió: —Pero hablemos de tí; dentro de poco vamos a separarnos. Ahora, Mr. Petit-homme me ha explicado el nuevo delito de que te acusan; te defenderás enérgicamente ¿no es verdad? Piensa que yo estaré en la sala. —¿Tú? —Sin duda; ¿para qué he venido a Melun? Abrazame; ¿te has cansado ya de abrazarme? —No, no, —dijo estrechándola de nuevo en sus brazos.—Pero estoy asombrado. Físicamente te encuentro tal como esperaba, como te veía en mis sueños, pero no esperaba oírte hablar con esta concision, con esa energía...; te dejé niña, y te encuentro una mujer. —A tí te lo debo, —exclamó abrazándola. —No; es el alma de tu madre la que hay en tí. —Entonces, si encuentras firmeza en mi carácter, hablemos como dos hombres. Tú vas a defenderte, a protestar de tu inocencia. Si convences a tus jueces, si logras salir absuelto, yo me encargo de alcanzar el perdón de lo que aun te resta de tu pena anterior; no me prohibas que me ocupe de tí; no te obedecers, por el contrario, si te condenan. —¿Qué quieres hacer? ¿Qué piensas? —No lo sé, pero reflexionaré y me ocurrirá algo provechoso. Y continuaron hablando, indicándole ella misma lo que debia decir y en lo que se debia apoyar, y él la escuchaba atento, estasiado. De repente oyéronse pasos en el vestíbulo y la puerta se abrió. —Vienen a buscaros, —dijo Cesarina, —ha llegado el momento de separarnos. —No importa, —dijo Susana, —no tenemos ya nada que decirnos. —Se acercó a su vez, le presentó la frente para que la besara y cogiéndole ambas manos le dijo: —Cuanto con tu valor, como puedes contar con el mío, suceda lo que suceda!

tribunal le hicieron entrar en la del registro, donde reconocieron todas sus ropas y hasta los zapatos, por sí ocultaba armas ó cualquier otro objeto ofensivo. Por la puerta entreabierta, Susana asistió a esta terrible escena que la avergonzaba, y cuando los vigilantes estuvieron convencidos de que el preso no llevaba nada por lo cual pudieran ser reconocidos, le dieron un empujon brutal y le dijeron: —¡Adelante! Luciano avanzó con la ligereza que permitian sus groseros zapatos, que resonaban sobre el pavimento. —Y le tratan así!—murmuró Susana con amargura. Cesarina le tomó del brazo diciéndole: —Venid, no tenemos tiempo que perder. Quería aprovechar el movimiento que hay en la sala cuando se renueva el tribunal; abandonad público sus asientos, porque ha concluido la causa que le interesa. Dos minutos les bastaron para llegar al palacio de Justicia, penetraron en una galería, subieron una escalera y entraron en la sala del tribunal, donde monsieur Petit-homme, que los habia precedido, les guardaba sitio cerca de la tribuna reservada a los jurados y enfrente del banquillo del acusado. Melun depende del juzgado de Paris, y no tiene más que un tribunal de primera instancia; la sala donde se ven las causas corrientes, está bien iluminada, casi elegante, pero carece de anchura de solemnidad; es más una sala, que un tribunal, y allí un proceso parece que pierde su solemnidad, pareciendo imposible que puedan fallarse causas de muerte en tan alegre recinto. Sin embargo, todo está en ella, es una sala diminutiva del tribunal de Assises de Paris; el presidente consejero del tribunal de la capital viste el traje rojo talar y la esclavina de armio, pero le asisten jueces de la localidad, jóvenes principiantes con su toga de abogado; bajo el dosel se ve un cuadro que representa un Crucifijo, y no recuerda ciertamente el Crucifijo de Bonnat que se admira en el palacio de Justicia de Paris; el banco de los jurados está a la izquierda del presidente y debajo de las ventanas, lo que les permite juzgar de la expresion del acusado, y el tribunal, los bancos, las balaustradas, la barra de los testigos son de roble como en Paris, pero la mesa se sostiene de exajeradas sencillez, y se aperece desde luego que sirve para cualquier otro uso de los dias ordinarios, utilizándose con su tapete en las grandes solemnidades. A las tres y media fué llamado el procesado Lecomte, y despues del acta de acusacion empezó el interrogatorio. A todas las preguntas del presidente, Luciano respondió con las manos libres, pero rodeado por los gendarmes, respondió con voz firme se defendió, acusó a Sagot y Brazier sin amosidad, pero con firmeza. Indultándose despues a los testigos, y al ver desfilarse a aquellos hombres con el traje de presidiarios, se impresionó en mal sentido el auditorio. Sagot y Brazier fueron los jueces lo que habian sido en el sumario, hipócritas hostiles a Lecomte, y procediendo en un todo de comun acuerdo; orque así como el acusado no puede hablar con nadie, los testigos pueden concertarse, y si son buenos, pueden hacer mucho en pró del acusado, y si son malos empeoran su causa. Brazier y Sagot comparecieron los últimos, y cuando Lecomte les acusó, levantaron los ojos hacia él y los volvieron al tribunal como protestando de su inocencia, y cuando el notario Brazier terminó su declaracion dijo a Luciano con acento conmovido: —Yo te perdono las palabras, mi pobre Lecomte; te desagravamos te han agraviado el carácter, y tomas por enemigos a los mismos que sufren contigo, y te comradecan haciendo votos por tu libertad.

Sagot fué menos sentimental, pero, en cambio, más astuto, afirmaba que si él hubiera robado una cartera con diez mil francos, no la hubiera ocultado en la misma mesa en que se habia quedado olvidada. —¿Es que de esa manera me perderias mejor? —Y al placer de perderle, hubiera sacrificado diez mil francos? Despues de los detenidos, oyóse a Mr. Petit-homme, y su talla de gigante, su cabeza de pajaro, su voz atiplada, hicieron perder la seriedad al auditorio. Sin embargo, estuvo serio y digno; repitió la leccion que le habia dado su mujer, y defendió a Luciano con energía, pero sus imperfecciones físicas perjudicaron a su elocuencia, y las lágrimas que hubiera arrojado al auditorio se transformaron en burlicas sonrisas. Fue oído despues Mr. X..., director de la casa Central, que interrogado sobre la moralidad del acusado, dió de lo de los mejores informes, y muy malos en cambio de Sagot y Brazier. —¿Creeis que esos dos hombres, como afirma Lecomte, hayan cometido el robo. —Lo creo, —dijo el director, —pero no tengo pruebas. —¿Y no habeis tratado de obtener alguna? —Sí, señor presidente, he hecho vigilar más activamente a Brazier y Sagot. —¿Y no habeis obtenido nada? —Nada. —¿No os ha convencido eso de su inocencia? —Lo he atribuido a su hipocresia. Estas palabras, firmes, enérgicas, produjeron cierta impresion en el jurado, que interrogó de nuevo a Brazier y Sagot. Se les intimó que dijeran la verdad y no variaron en nada su primera declaracion. Eran las siete de la tarde; la audiencia se suspendió hasta las ocho. El acusado, acompañado de los gendarmes, salió de la sala. Susana, cuya mirada no le habia dejado un solo instante, rehusó salir, e inmóvil, silenciosa, pero tranquila, aguardó la continuacion del debate.

XVI. Al reanudarse la sesion, se otorgó la palabra al procurador de la republica. Era un joven de mérito, pero desgraciadamente, en este asunto debia sufrir la influencia del joven magistrado que hizo el sumario y confesión, por amor propio, más que por conviccion. En hacer vituperar sus primeras sospechas. Después de hacer cierto número de preguntas al crimen primitivo y el notario de nuevo de poner en relieve todos los testimonios contrarios al acusado, el ministerio público fué contrario a todos los testigos favorables al reo, demostró la parcialidad de Mr. Petit-homme por la amistad que tenia con el acusado, dió a entender que el director, a pesar de su rectitud, habia demostrado siempre proteccion a este penado y exigió su castigo para probar que no habia privilegios ante la justicia. Todo el tiempo que duró su discurso, Susana sufrió horriblemente, un palidez aun más, su boca estaba seca, y sus dedos contraídos se clavaban en el brazo de Mad. Petit-homme, que está a su lado. Con más experiencia habria sufrido menos, recordando ciertas ansaciones violentas y apasionadas, ante las cuales las de su fin eran casi nada. El defensor era un abogado de Melun, que hacia en aquel asunto su primer ensayo. Habló con cierta habilidad, pero sin calor, y cuando él acabó se preguntó al acusado si tenia algo que esponer en su defensa. —Sí señor, —dijo Luciano levantándose. —Tiene la palabra. —Yo ocupaba, señores, hace cuatro años,—dijo Lu-

Así que, el gabinete ni propone ni...

Se admitirán cuantas dimisiones presenten...

El ministro de Ultramar no ha asistido...

Esta mañana a las once se ha celebrado...

S. M. el rey vestía el uniforme de capitán general...

El ministro de Ultramar no ha asistido...

Esta mañana a las once se ha celebrado...

S. M. el rey vestía el uniforme de capitán general...

El ministro de Ultramar no ha asistido...

Esta mañana a las once se ha celebrado...

S. M. el rey vestía el uniforme de capitán general...

El ministro de Ultramar no ha asistido...

Esta mañana a las once se ha celebrado...

S. M. el rey vestía el uniforme de capitán general...

El ministro de Ultramar no ha asistido...

Esta mañana a las once se ha celebrado...

S. M. el rey vestía el uniforme de capitán general...

El ministro de Ultramar no ha asistido...

Esta mañana a las once se ha celebrado...

S. M. el rey vestía el uniforme de capitán general...

El ministro de Ultramar no ha asistido...

Esta mañana a las once se ha celebrado...

S. M. el rey vestía el uniforme de capitán general...

El ministro de Ultramar no ha asistido...

Esta mañana a las once se ha celebrado...

S. M. el rey vestía el uniforme de capitán general...

Las apacibles y risueñas márgenes del Sena...

Noche a las nueve tres guardias del cuerpo...

Al ruido de las detonaciones acudieron...

Los promovedores del escándalo fueron...

Por más que me se haya fijado todavía...

De las naciones que enviarán representantes...

El tribunal de Amberes ha juzgado una causa...

La casa que presentó la queja fue la de...

El tribunal belga, fundándose en la protección...

Los puntos esenciales del proyecto de ley...

La apelación de estas sentencias se verificará...

Tocante a las medidas preventivas, el mismo...

Cualquier crimen agrario acaecido en un distrito...

Es curiosa la siguiente polémica entre los periódicos...

Por fin el proyecto de ley establece el régimen...

Esta ley deberá regir en Irlanda durante tres años...

La nueva organización de los tribunales empezará...

A partir del 22 del actual se aumentarán las tasas...

De las averiguaciones practicadas resultó que en esta casa...

El sábado último, merced a la curiosidad de un vecino...

El último número de la revista inglesa The Academy...

El sábado último, merced a la curiosidad de un vecino...

El último número de la revista inglesa The Academy...

El sábado último, merced a la curiosidad de un vecino...

El último número de la revista inglesa The Academy...

El sábado último, merced a la curiosidad de un vecino...

El último número de la revista inglesa The Academy...

Un lecho de heno y convertido en un idolo.

El acceso ha producido honda indignación en la capital...

Ha sido nombrado delegado de la exposición de la Sociedad...

Anoche se reunió la Liga contra la ignorancia...

Se anuncia para dentro de breves días una reunión general...

Las secciones del Senado, en su reunión de ayer tarde...

Proyecto de ley declarando exento del pago de derechos...

Entre las obras que llaman la atención en la exposición...

Se ha acordado permitir el paso por la frontera francesa...

Han sido nombrados registradores de la propiedad...

Ha quedado vacante la notaría de Bueda por fallecimiento...

El Sr. Abascal ha concedido de prógno hasta el 21 del actual...

A nuestro querido amigo y compañero en la prensa...

Las secciones del Senado han autorizado ayer tarde...

Ha salido para Segovia, con objeto de atender al restablecimiento...

Atendiendo a las indicaciones que en uno de nuestros números...

El lunes próximo 22 del actual se verificará en el teatro...

Han sido nombrados registradores de la propiedad...

La princesa Adela Basilevska, viuda del conde de Galve...

Como un recuerdo de la cariñosa y esmerada asistencia...

La ilustre dama ha salido ya para el extranjero.

Notable como todas las suyas, y más notable quizá...

Con gran brillantez y profundidad, é interrumpido...

Desde que se esponsor el origen de las crisis industriales...

El salón de grados de la facultad de derecho era...

El último número de la revista inglesa The Academy...

El sábado último, merced a la curiosidad de un vecino...

El último número de la revista inglesa The Academy...

La obra que han dado al público recientemente los renombrados...

Males son las noticias que de Egipto se reciben...

Francia e Inglaterra, quizá para evitar la intervención...

Como de costumbre, la peregrinación y la energía de las...

Julian Gayarre ha recibido ayer en Bilbao una ovación...

El Español, órgano del partido español-incondicional...

Mañana comenzará sus trabajos la comisión del Senado...

Anoche fue recibida por el señor ministro de Fomento...

El señor ministro de la Gobernación ha recibido hoy...

En la actualidad se hace el inventario para la adquisición...

El gobernador de Santander, Sr. Frago, a su regreso...

Carece por completo de fundamento la noticia que como...

Dice un colega de Zaragoza, recibido hoy, que ayer...

Se les encontró una considerable suma en monedas...

El día 3 del actual, a las diez de la mañana, se celebraron...

El general Winfield S. Hancock, comandante militar...

Los señores marqueses de Cervera y Polestad Fornari...

Este, que era de precioso palisandro, cubierto de flores...

Se dió comienzo a una solemne misa de Requiem...

Las curas y feligreses de la parroquia de Santa María...

Una frase del Sr. Balaguer: «Se me ha echado de la fusión...

No ha pasado inadvertido a los pocos hombres políticos...

En la segunda carrera era la militar, y en ella se disputaba...

En la tercera carrera era la militar, y en ella se disputaba...

En la cuarta carrera era la militar, y en ella se disputaba...

En la quinta carrera era la militar, y en ella se disputaba...

Una vienesa, cinta que ostenta los colores nacionales...

Tenemos entendido que entre los grandes cuadros...

Es muy curioso el siguiente hecho que publica un diario...

En los próximos conciertos que en Barcelona y Bilbao...

El Imparcial anuncia con mucho misterio que en el curso...

Por el correo interior ha recibido anoche LA CORRESPONDENCIA...

A consecuencia de la algarada política de ayer, se habla...

En el día de hoy, a las diez de la mañana, se celebraron...

El general Winfield S. Hancock, comandante militar...

Los señores marqueses de Cervera y Polestad Fornari...

Este, que era de precioso palisandro, cubierto de flores...

Se dió comienzo a una solemne misa de Requiem...

Las curas y feligreses de la parroquia de Santa María...

Una frase del Sr. Balaguer: «Se me ha echado de la fusión...

No ha pasado inadvertido a los pocos hombres políticos...

En la segunda carrera era la militar, y en ella se disputaba...

En la tercera carrera era la militar, y en ella se disputaba...

En la cuarta carrera era la militar, y en ella se disputaba...

En la quinta carrera era la militar, y en ella se disputaba...

En la sexta carrera era la militar, y en ella se disputaba...

En la séptima carrera era la militar, y en ella se disputaba...

En la octava carrera era la militar, y en ella se disputaba...

En la novena carrera era la militar, y en ella se disputaba...

En la décima carrera era la militar, y en ella se disputaba...

En la undécima carrera era la militar, y en ella se disputaba...

En la duodécima carrera era la militar, y en ella se disputaba...

hombres políticos que han concurrido esta tarde al salón...

De aquí que haya vuelto a hablarse de la actitud del Sr. Alameda...

Tenemos entendido que entre los grandes cuadros...

Es muy curioso el siguiente hecho que publica un diario...

En los próximos conciertos que en Barcelona y Bilbao...

El Imparcial anuncia con mucho misterio que en el curso...

Por el correo interior ha recibido anoche LA CORRESPONDENCIA...

A consecuencia de la algarada política de ayer, se habla...

En el día de hoy, a las diez de la mañana, se celebraron...

El general Winfield S. Hancock, comandante militar...

Los señores marqueses de Cervera y Polestad Fornari...

Este, que era de precioso palisandro, cubierto de flores...

Se dió comienzo a una solemne misa de Requiem...

Las curas y feligreses de la parroquia de Santa María...

Una frase del Sr. Balaguer: «Se me ha echado de la fusión...

No ha pasado inadvertido a los pocos hombres políticos...

En la segunda carrera era la militar, y en ella se disputaba...

En la tercera carrera era la militar, y en ella se disputaba...

En la cuarta carrera era la militar, y en ella se disputaba...

En la quinta carrera era la militar, y en ella se disputaba...

En la sexta carrera era la militar, y en ella se disputaba...

En la séptima carrera era la militar, y en ella se disputaba...

En la octava carrera era la militar, y en ella se disputaba...

En la novena carrera era la militar, y en ella se disputaba...

En la décima carrera era la militar, y en ella se disputaba...

En la undécima carrera era la militar, y en ella se disputaba...

COMUNICADO

Señor director de LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA.

Valencia 16 de mayo de 1882. Muy señor mío: Ruego a Vd. se sirva insertar...

Reciba Vd. gracias anticipadas de su afectísimo S. S. Q. B. S. M., Isolina Lario, viuda de García.

Muy señor mío: Nunca agradeceré bastante a la sociedad, que Vd. tan dignamente representa...

Hace poco más de un año que mi esposo, D. Vicente García y Martínez...

El beneficio no puede ser mayor, ni más exacto el cumplimiento...

Ruego a Vd., en nombre de mis pobres hijos y en el mío propio...

Permitame, además, expresar a usted mi respetuoso reconocimiento...

Valencia, 16 de mayo de 1882.

EDICION DE LA NOCHE

DE HOY 18 DE MAYO

Segun nos escribe nuestro correspondiente de París...

Blasco está desde hace meses convertido seriamente en un corredor de vinos...

Retes, que allí vive hace tiempo, ocupa el elevado puesto de presidente de la comisión de Hacienda española en París.

Saco esdrifia bibliotecas, como representante del gobierno español.

ESTADO DEL TIEMPO

En el día de hoy...

El barómetro bajo en toda Europa...

En España el barómetro se ha elevado algo al Norte...

En el día de hoy...

En el día de hoy...

En el día de hoy...

En el día de hoy...

En el día de hoy...

En el día de hoy...

En el día de hoy...

En el día de hoy...

En el día de hoy...

En el día de hoy...

En el día de hoy...

GRAN PANORAMA NACIONAL PASO DE LA CASTELLANA...

ESPECTACULOS PARA MAÑANA TEATRO Y CIRCO DEL PRINCIPE ALFONSO...

ALMANAQUE. SANTO DEL DIA 19.—San Pedro Celestino. Este glorioso santo obispo renunció la tiara pontificia con asombro de todo el mundo...

ALMONEDA DE LOS MUEBLES de una casa: hay sillera nueva, espejo dorado, jardinería y colchones. Valverde, núm. 29, pral.

JOYERIA Y PLATERIA JOSE M. DEL BARCO PRINCIPE, 4, MADRID. So compra oro, plata y alhajas.

ANUNCIOS. PARCHES RIVE Curación radical de hernias ó quebraduras, relajaciones de la matriz y esterilidad.

LIBROS Gran barato y buen surtido, en la traviesa del Arenal, 1, y en el puesto de la misma, esquina á la calle Mayor.

LA TEMPESTAD En venta la música de esta aplaudidísima obra. Pianos nuevos y de ocasión, garantizados.

MUEBLES. Silleros cretona, 300 pesetas. Gabinetes santonas, 250. 6. FARMACIA. 6. 1

ALMONEDA DE MUEBLES baratos. Barco, 13, 3.º, 10 á 4. ALMONEDA DE MUEBLES por ausencia. Hortaleza, 57, principal.

CULTOS. PARROQUIA DEL SALVADOR Y SAN NICOLAS.—Se gana el jubileo de Cuarenta Horas...

LLAMAMIENTOS MILITARES Por el gobierno militar, al soldado Estanislao Soto y García...

ALMONEDA del todos los muebles de una casa: hay comedor de roble tallado...

ACBITE DE HIGADO DE BACALAO emulsionado por la suculenta DE LUCIA. Reconstituyente, asimilación rápida.

ALMONEDA DE MUEBLES.—Espejo, 14, pral. de 10 á 5. ALMONEDA POR AUSENCIA. Gorguera, 7, 2.º

IGLESIA DEL COLEGIO DE NIÑAS DE LORETO.—La asociación del patriarca San José celebrará el ejercicio mensual de la duodena del santo.

MERCADO DE MADRID. Del 16. Vacas, 1'22 á 1'28 psets. kilóg. Cordero, de 1'23 á 1'56.

DANIEL SANZ, SASTRER. 17, Espos y Mina, 17. Grandes y variados surtidos en géneros de la presente estación.

MUEBLES. Gabinetes cretona en 900 rs. silleros de satén en 1200, armarios de luna en 900.

ALMONEDA Silleros, colgaduras, espejos adornos, alfombras, ajuar de cocina y demás mobiliario de casa.

IGLESIA DE SAN JUAN DE DIOS.—Al anochecer, después del rosario, se practicará el piadoso ejercicio del santo Viatic.

DEPARTAMENTO DE MADRID. Esta escientífica corporación en sesión celebrada el día 14 del corriente...

PLATERIA Y RELOJERIA Se han recibido las últimas novedades en aderezos, pendientes, pulseras, medallones...

LA IMPERIAL. Entre los últimos y más delicados modelos para la estación de verano...

ALMONEDA DE MUEBLES.—Espejo, 14, pral. de 10 á 5. ALMONEDA POR AUSENCIA. Gorguera, 7, 2.º

CONSUMOS. El día 18 produjeron los felicitos de Madrid 37,503'02 pesetas.

REUNIONES. El viernes 19 á las nueve de la noche dará una conferencia en el Casino Democrático Popular...

VENTA DE CASA. Por no haber tenido efecto la subasta de la casa sita en la calle del Piamonte...

UNGUENTO GIBBERT. Remedio seguro, energético y eficaz contra el escorbuto y las úlceras.

ALMONEDA DE MUEBLES.—Espejo, 14, pral. de 10 á 5. ALMONEDA POR AUSENCIA. Gorguera, 7, 2.º

GRAN ESPOSICION DECORADO DE HABITACIONES MUEBLES Y SILLERIAS DE TODAS CLASES

VII ANIVERSARIO. Todas las misas que se celebren en la iglesia de religiosas de San Plácido...

EL EXCMO. SEÑOR DON JOAQUIN BOCALAN. Su hija doña María suplica á sus amigos le encomienden á Dios.

EL EXCMO. SEÑOR D. RAFAEL GONZALEZ ATRIAN Y ESTEFANI. Su esposa voluntaria de la finada no se reparten esquelas.

EL EXCMO. SEÑOR D. JOAQUINA GARCIA DE VICUÑA. Todas las misas que se celebren el 19 del actual en la parroquia de San José...

PRIMER ANIVERSARIO EL SEÑOR DON MANUEL DE LA PEÑA Y EGUILIOR. AGENTE DE CAMBIOS Y BOLSA DEL COLEGIO DE ESTA CORTE.

VENDEMOS bonitos remontoirs níquel y de hora garantizada, desde 20 pesetas.